

Les associations prévoient une augmentation des ventes de biscuits et de craquelins, de même qu'une légère hausse des ventes de pain tranché. Toutefois, cette augmentation ne devrait pas être importante. On s'attend à ce que la dévaluation du dollar américain relance les exportations, en particulier les ventes de farine et de grains. Les importations d'aliments gastronomiques et spéciaux devraient s'accroître au cours des cinq prochaines années et l'on estime que le Brésil jouera un rôle de premier plan à l'égard de ces importations aux États-Unis. L'Accord de libre-échange ne devrait pas avoir de répercussions importantes sur les ventes entre le Canada et les États-Unis. Les États-Unis pourraient cependant importer un peu plus de produits spéciaux du Canada avec la ratification de l'Accord.

L'industrie canadienne des produits de boulangerie est perçue de façon positive par les associations américaines. Le Canada est jugé très concurrentiel, notamment dans certains domaines où il bénéficie d'avantages comme des prix moins élevés pour le sucre.

Les associations ont précisé les publications de l'industrie et les foires commerciales qui intéressent leurs membres. On en trouvera la liste à l'annexe 8.